

No.1905

3月9日例会	プログラム	「葉隠れとは」	緋田 秀雄君
3月16日例会	プログラム	「葉の話」	富永 護君
3月9日のメニュー	・プリのムニエル和風オニオンソース・シーフードピラフ・季節のサラダ・根菜のスープ・和風プリン・コーヒー		

前回（3月2日）例会記録

出席報告	会員総数	38名(内出席規定適用免除者2名)	出席者数	25名	欠席者数	11名	出席率	69.44%	前回補正率	72.22%
	前回補正者	羽賀君								
	欠席者	藤原君 福森君 花岡君 林君 東川君 井上君 松王君 仲田君 中山君 大久保君 山田(次)君								

来訪者 富道雄様（大阪リバーサイドロータリークラブ）

会長挨拶

こんにちは。例会出席ありがとうございます。お客様を紹介致します。大阪リバーサイドロータリークラブの富様です。ようこそいらっしゃいました。もうすぐ花見のシーズンです。来週の3月11日は「宇野港の桜公園」の植樹があります。詳しいスケジュールは追って連絡しますので出席よろしく願います。岡山県南18RCのホームページを調べてみました。ホームページを持っているクラブは7クラブでした。その中で最もよく更新されているクラブは赤磐RCで、昨日の時点で2月27日の週報が載っていました。中にはアクセスできないものもありましたし、昨年7月の会長挨拶がありますが、年間スケジュールのみで何も無いクラブもありました。当玉野クラブは2月19日例会分まで更新されていました。三宅インターネット委員長、ご苦勞様です。以上、会長挨拶と致します。

会長報告

- ・例会後、理事役員会を行いますので理事、役員の方はお残り下さい。

幹事報告

- ・7月28日から30日に島根で開催されました第30回インターアクト地区大会の報告書が届いております。
- ・玉野商工会議所より、「宇野港の桜公園・桜並木」植樹の案内が届いております。3月11日(日) 10:15~
- ・ロータリー財団管理委員会より、ロータリークレジットカードの加入促進の依頼が届いております。
- ・ほほえみマリン大使実行委員会より、「ほほえみマリン大使選考に伴う協賛」についての依頼及び実行委員会総会の案内が届いております。総会は3月7日 15:00 産業振興ビルにて。
- ・岡山南ロータリークラブより、「創立50周年記念チャリティコンサート」の案内が届いております。
3月24日(土) ルネスホール(岡山市内山下1-6-20) 入場無料
- ・県南18RC幹事会にて拉致被害者家族支援義援金についての報告がありました。
- ・岡山RC写真同好会より写真集が届いております。
- ・他クラブの週報・例会変更通知は回覧いたします。

新入会員入会式

氏名	宮本 忠幸(みやもと ただゆき)	生年月日	昭和32年6月13日
職業	(株)天満屋ストア玉野店 店長		
住所	〒706-0011 玉野市宇野1-38-1	☎31-6111 FAX 31-6122	
職業分類	百貨店	所属委員会	親睦・家族委員会
現住所	〒701-2222 赤磐市町苅田669-28	☎086-957-3829	



委員会報告

- ・親睦・家族委員会(高橋(秀)委員長): <誕生日祝> 松王君 7日、小野君 10日、谷口君 13日、藤原君 30日
<結婚記念日祝> 福森君 3日、岸本君 6日、高橋(秀)君 13日、谷口君 24日、浅羽君 24日、小野田君 29日、仲田君 30日
- ・谷口副幹事: 山本勇一先生の米寿を祝うゴルフコンペ開催のご案内 4月29日玉野ゴルフ倶楽部にて。

スマイル・ボックス

- ・ 富 道雄様 - RC の皆様にいつも大変お世話になり、ありがとうございます。
- ・ 山田(孝)君 - 富さん、ようこそ。 2 回欠席しました。
- ・ 松尾君 - 富様、歓迎。 本日、卓話をさせていただきます。
- ・ 富永君 - 富さん、ようこそいらっしゃいました。 宮本さん、同じトリ年生れです。 歓迎いたします。 本日理事会を欠席いたします。
- ・ 藤田君 - 富さん、よくいらっしゃいました。 全国春の火災予防週間(3/1-3/7)行事の一環で『たばこノーポイキャンペーン』を田井新港の沿道で行ってまいりました。 この世からタバコがなくなればよいと思います。
- ・ 白石君 - フィリピンのセブ島へ仕事で行って来ました。
- ・ 三宅(照)君 - 石川さん、家内がお世話になります。 早退。
- ・ 三宅(孝)君 - 入会月です。
- ・ 小野田君 - 昔、結婚しました。
- ・ 岸本君 - 結婚祝ありがとうございます。
- ・ 小野君 - 誕生月。
- ・ 高橋(秀)君 - 結婚記念日祝に対して。
- ・ 谷口君 - 誕生月。 結婚記念として。

プログラム 「識字率向上月間に因んで」 松尾 洋二君

2006-2007 年度から、識字率向上月間が 3 月になりましたので、本日はこの問題について考えてみたいと思います。

この識字率向上月間は、皆様もよくご存知のとおり、RI が非識字こそ貧困を始めとする諸悪の根源と考え、1997 年の RI 理事会で 7 月を識字率向上月間に指定、その後識字問題は 2005 年までの RI 強調事項となり、その後歴代 RI 会長も強調事項の筆頭に識字問題を挙げています。また、国連も緊急課題として識字問題を取り上げ、2003-2012 年の 10 年を“世界識字の 10 年”に指定しました。本年度から識字率向上月間が 3 月に変更になりました。

現在の文明社会において、文字文化から隔絶されるということは、社会から置き去りにされることを意味します。非識字者は正当な職に就けず、それに起因する貧困はさらにその子供たちから就学の機会を奪い、非識字と貧困が悲惨な悪循環を生み出しているのです。

現在世界人口約 65 億人のうち、9-10 億人が非識字者であります。これは 15 歳以上の大人の 1/4 に当たり、その 3/4 がアジア人であり、非識字者の 2/3 は女性です。

また、世界で 1 億 3 千万人の就学年齢児童が学校に行けません。RI やユネスコの努力にもかかわらず、この数字は改善していません。世界の人口はさらに年間約 1 億人の増加があり、その大半は途上国ですので、就学できない子供はさらに増加していきましょう。

非識字者が女性に多いことも、数々の問題を生んでいます。正しい知識が得られないために、計画出産や病気予防が出来ず、これが人口問題やエイズ、ポリオ撲滅の大きな障害になっています。

現在、ロータリーが開発した読み書き向上のための語学研修講座(ライトハウスプロジェクト)をはじめ、各地で様々な人道的、教育的側面から支援活動が展開されております。我がクラブの皆様にも、なにとぞ識字プロジェクトの重要性をご理解されて、RI の識字率向上運動にご協力ください。